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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 112 DEL 26/09/2023

OGGETTO: INTERROGAZIONE AVENTE AD OGGETTO "LAVORI ALLA SCUOLA 
ELEMENTARE EDMONDO DE AMICIS", PRESENTATA DAL GRUPPO 
CONSILIARE LEGA.

L'anno duemilaventitre, il giorno ventisei del mese di Settembre alle ore 15:23, previa convocazione 
con avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione 
Ordinaria.

All’appello uninominale risultano:
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
ARMENI ILARIA X
STERA AURELIO X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
GUARDUCCI ANDREA X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
KAPO DIANA X
FALCHINI IRENE X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
ABATE ROBERTO X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

Con la partecipazione del SEGRETARIO COMUNALE, Paola Anzilotta.
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Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: BINDI ANTONIO, COZZI FUCILE CLAUDIO, MENGATO STEFANO.

Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: PECCHIOLI CLAUDIA, CORSI BEATRICE, 
LABANCA MASSIMO, MADAU JACOPO, SANQUERIN CAMILLA.

La Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITA l’Interrogazione avente ad oggetto “Lavori alla Scuola elementare Edmondo De Amicis”, 
presentata dal Gruppo consiliare Lega, il cui testo si rimette in allegato sotto la lettera A), quale 
parte integrante e sostanziale della presente Deliberazione;

PRESO ATTO dell’illustrazione da parte del Consigliere D.Brunori, così come risulta dal 
resoconto verbale della seduta consiliare;

UDITA la risposta da parte del Vice Sindaco C. Pecchioli;

UDITA la replica del Consigliere D.Brunori;

UDITA la controreplica del Vice Sindaco C. Pecchioli;

PRENDE ATTO

di quanto sopra, così come risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

LA PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



                      

Gruppo Consiliare  

Lega Toscana per Salvini Premier  
  

    

  

  

Alla c.a. del Presidente  

del Consiglio Comunale di Sesto Fiorentino  

Serena Sassolini  
  
  

  
  

Interrogazione a risposta orale  
  

  
Oggetto: “Lavori alla Scuola elementare Edmondo De Amicis”  

  

Proponenti: Daniele Brunori  

  

Alla c.a. del Sindaco Lorenzo Falchi. della Giunta e del presidente Serena Sassolini  

  

  

  

PREMESSO CHE  
  

- La scuola E. De Amicis ospita oltre 500 bambini sestesi divisi in 20 classi (4 sezioni per anno). 

 

- Subito dopo la fine dell’anno scolastico sono iniziati i lavori di adeguamento sismico (con i 

finanziamenti del fondo di cui all’art.1, c.140, della L. 11/12/2016 n.232 per interventi di messa 

in sicurezza e di adeguamento sismico degli edifici scolastici, di cui al D.M. 21/12/2017 n. 1007 

del MIUR). 

 
- I lavori interessano oltre all’edificio principale anche una consistente parte della piazza 

antistante in cui sono ammassati all’aria aperta i materiali di lavoro e di risulta; sono poi presenti 

alti transennamenti intorno all’edificio per mezzo di recinzione metallica rivestita; l’ingresso 

principale è stato ritenuto idoneo al passaggio e vi si accede mediante un corridoio ricavato 

nell’area recintata. È presente una gru per la movimentazione dei carichi dall’esterno all’interno 

e viceversa, attraversando l’edificio. 
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CONSIDERATO CHE  
  

- È stato previsto un protocollo di sicurezza ed un protocollo entrata per l’ingresso regolato dei 

bambini nel plesso scolastico. 

- I lavori, effettuati su tutto il plesso contemporaneamente, comportano evidenti disagi ai bambini e a 

tutti coloro che frequentano la scuola, sia per il contingentamento delle entrate, sia per 

l’inquinamento acustico ed ambientale, sia per la non fruibilità di alcune aree. 

- Non appare alcun cartello che indichi la fine prevista dei lavori, e anche le indicazioni pervenute 

dalla Giunta parlano di alcuni mesi. 

- Molte aule dispongono di finestre sul lato dei ponteggi e, pertanto, possono aprire le finestre 

soltanto durante la ricreazione. 

 

  

VISTO CHE  
  

-  Bambini, genitori, insegnante, personale scolastico, residenti dell’area e i cittadini tutti gradirebbero 
un ripristino delle normali attività scolastiche il più celere possibile. 

 

- Alcuni genitori ci hanno già segnalato disagi e, probabilmente, queste segnalazioni cresceranno di 

numero con il passare delle settimane. 

 

  

INTERPELLA  
  

  

il Sig. Sindaco e la Giunta  

  

- Quando è prevista la fine dei lavori, il ritorno alla normalità per le attività scolastiche ed il ripristino 

della parte di Piazza occupata. 

 

- Se esistono un protocollo che regola l’uscita di bambini, insegnanti e personale scolastico, un 

protocollo che regola l’ingresso di quei bambini (e genitori accompagnatori) che entrano in ritardo 

ed un protocollo per la ricreazione in giardino. 
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- Se esistono rischi per la salute di bambini, insegnanti e personale scolastico per l’inquinamento da 

polveri e quello acustico; visto che i lavoratori in cantiere hanno l'obbligo dei dpi (mascherine per 

polvere e oto-protettori), per bambini e insegnanti cosa è stato previsto?  

 

- Come si è ovviato alla necessità di areazione e raffrescamento delle aule che hanno le finestre sul 

lato dei ponteggi? 

 
 

  

Sesto Fiorentino, 18/9/2023 

  

I Consiglieri Comunali   

  

Daniele Brunori    

(Capogruppo)                     
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